

組織防衛
合理化粉碎
戦争反対をかけ

臨調・行革粉碎！ 三里塚ジエット闘争勝利！

10月9日根こそぎ決起を利動労千葉

日動労千葉

83.10.4

No. 1458

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二五三五六・(公衆)〇四七二(22)七二〇七

動労マルを中心とした反動派の「三里塚反戦政治闘争反対」の攻撃をうち破れ

全組合員のみなさん！

10・9三里塚現地闘争もあと六日後にせまりました。

動労千葉執行委員会は、根こそぎ決起の指示を発し、勤務以外の組合員は一人残らず参加することを心より訴えます。

組織破壊を粉碎せよ
動労千葉の10・9決起は、敵味方からかつてない注目を集めています。
動労千葉にとってなぜ10・9決起がかつてなく重要なのでしようか。

第一は、三里塚・反合路線を掲げて闘う動労千葉の団結力を示すことです。

権力・当局・脱落派・動労革マルは、動労千葉の10・9動員が失敗に終ることを「期待」しています。敵は、10・9動員力によって動労千葉の組織力を見ているのです。敵は、動労千葉の10・9動員が失敗したら、政治闘争至上主義・階級闘争至上主義と反動的宣伝をかけカサにかかる組織破壊をかけてくるでしよう。

全組合員のみなさん、根こそぎ決起を勝ちとり動労千葉の団結力、組織力を示そうではありませんか。

人と物を戦争に動員する国鉄攻撃をうち破れ
第二は、根こそぎ決起を成功させ、国鉄労働運動破壊攻撃を粉碎しようではありませんか。

「59・2ダイ改」合理化によつて大企業が丸ごと消失すると同じ三万人の削減を当局は狙っています。ついに首切り・強制配転が無慈悲に強行されるとときがやつてきました。

また、政府支配階級・当局は、動乗勤改悪によつて四十五才になると乗務員として務まらない労働強化を強制してきました。

もうたち上らなかつたら殺されてしまします。

なぜこのような暴力的攻撃をかけてくるのでし

ょうか。反動中曾根政権・当局は、物（鉄道輸送網）と人（国鉄労働者）を、戦争に動員しようとしているのです。反動中曾根政権の軍事大国化・改憲、戦争政策と非妥協的に闘う労働運動こそ、労働者の生活と権利を守る道であることがあまりにも明らかです。

10・9決起で侵略戦争を阻止せよ

第三は、10・9の爆発で軍事大国化・改憲、戦争準備の攻撃を粉碎しよう。

反動中曾根政権は、軍大化・改憲にむかって「戦後政治の総決算」（労働者人民の闘いを根柢にする攻撃）を掲げ、この秋三里塚二期攻撃を焦点に全反動攻撃をかけてきています。

戦争はもう足下までせまっています。憲法を改悪し、徴兵制度をしこうとしているのです。佐世保に巡航ミサイル基地を配備しようとしています、いま日本全土にまたがる自衛隊三軍と米軍の大軍事演習が行われています。そして、洋上核基地カール・ビンソンの佐世保寄港、防衛費突出と戦争準備の攻撃がとめどなくかけられてきます。黙つていたら三たび世界戦争を許してしまいます。

いまこそ労働組合が原則にたちきつて反戦政治闘争にたちあがらなければなりません。

反動中曾根政権・脱落派・動労革マル・右翼的労働運動の「三里塚反戦政治闘争反対」の悪質な攻撃をうち破れ。

10・9根こそぎ決起で軍大化・改憲へつき進む反動中曾根政権を打倒しよう。三里塚闘争の爆発のなかに動労革マルをひきづりこみ打倒しよう。

●成田運転区十時集合。作業服上・下。

●現地にて全国国鉄労働者総決起集会。

10月9日三里塚へ！

全国総決起集会（10月9日（正午）三里塚第一公園）

「話し合い」策動粉碎、收用法弾劾、二期阻止・空港廢港

全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！